

令和7年度 緑鷹祭アンケート

回答いただいた方、全員分の集約です（小学部・中学部・両方の保護者、地域の方、学校関係者等…）

4 非常に満足 2 やや不満	3 やや満足 1 不満	4	3	2	1
開会行事・壁画について		71%	29%	0%	0%
子どもたちの発表・劇について		86%	14%	0%	0%

感想・気がついた点・意見等の記述

○最後の合唱感動しました！

○中学生合唱と小・中合同合唱とても感動しました。

○1年生の「くじらぐも」の発表が特に良かったです。複数の合唱曲を盛り込んだ点も素晴らしかったですし、児童一人一人がしっかりとセリフを覚え、全体の流れも意識してそれぞれのパートで協力している様子が垣間見えました。「おんがくものがたり」の副題の通り、教科書の科目が音楽として生まれ変わったようで感動しました。

○合唱曲の「Cosmos」、「ふるさと」は、どちらも子どもたちの力強い歌声と歌詞のメッセージが合わあって、とても心に響きました。一人一人の命の輝き、生命の輝きを尊ぶことと、自らの故郷を愛する気持ち。2曲からは繋がりの深い共通のテーマを感じ取ることができました。合唱を通して、故郷を愛する気持ちが個人個人の自己肯定感を育てることにもつながってくれたと考えると、とても嬉しいです。

○中学校の午後の部の合唱も合わせて、4曲も伴奏をしてくれた伴奏者さんがすごいですね。一度にこれだけの曲を覚えるのも大変だったかと思います。素晴らしいピアノ伴奏でした。

○短い時間の中で子どもたちがイキイキと表現している姿に感動しました。

○全体的に良かったと思います。とりわけ1年生は元気よく大きな声が出ていました。来年が楽しみです。

○7、8年生の劇は総合的な学習の時間に学んだことを活かしての発表で、これまでの教育の成果が見受けられ良かったです。9年生は進路に悩む時期の心情などが表現されて良かったです。

○合唱は、合同合唱を含め曲数は多い中、素晴らしい合唱で感動しました。

○それぞれの学年が、総合の授業と関連づけて、楽しい劇を作り上げていて、素晴らしいかったです。

○合唱も聞き応えがあり、感動しました。

○生徒の一生懸命な姿に元気をもらいました。

○中学生の発表を小学生が見る姿が良かった。閉会行事の発表で6年生の感想が聞きたい

○学生の伝えたいことや考えていくこと等各々が見ている側としてもとても分かりやすくまた、楽しく受け取れました。大山だけでなく世界中で考えていかなければいけない事を大山に住む子ども達が身体で感じている事等、発信出来ていたことに感動しました。ありがとうございました。

○運動会終了後からの短い期間で、小学校、中学校ともに集中して一生懸命練習したんだろうなということがよくわかる発表でした。素晴らしいです。

○学習の表現についてクラスで話し合える良い機会だと思います。先生方生徒たちとの企画、準備、ありがとうございました。

○合唱曲「Cosmos」で、昨年度は指揮者交代のアナウンスが入りましたが、今回はアナウンスがありませんでした。とっても良かったと思います。「3年から2年へのバトン」というメッセージは、見ているだけで十分伝わりますし、アナウンスが入らないことで、曲の世界観を維持できていると感じました。逆に、昨年は途中でマイクアナウンスが入ってしまって、曲の世界観が壊れてしまうようで残念でした。間奏であっても伴奏は進んでいます。聞いていて、伴奏者にも申し訳ない気持ちになりました。

○劇をしている学校は少ないと思う。もっと発信してもいい。

○中学生の合唱を小学生が羨望の眼差しで見ているのが印象的でした。